

MEXICO

El IPC hiló su segunda semana con variaciones al alza, logrando ubicarse por arriba de los 36,600 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y locales. En EUA, el tema de la próxima elección presidencial comienza a cobrar mayor influencia en el desempeño del mercado de capitales. En este sentido, tanto el primer debate presidencial como el sorpresivo contagio de COVID-19 por parte del presidente Trump se suman a un entorno caracterizado por una alta incertidumbre y volatilidad. En México, la tendencia en los casos confirmados y muertes por COVID-19 sigue con una tendencia al alza, rebasando los niveles de 743,000 y 77,000 respectivamente. De esta forma, la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, anunció que por décimo quinta semana consecutiva el semáforo epidemiológico permanecerá en color naranja. En relación a las emisoras del IPC, resaltamos el ajuste que registraron los títulos de ASUR (llegando hasta niveles cercanos a los 241 MXN por acción) luego de que trascendió que el gobierno mexicano estaría contemplando y analizando la construcción de un nuevo aeropuerto en Tulum, Quintana Roo. Respecto al tipo de cambio, a pesar de no verse tan presionado como la semana anterior, este se mantiene en niveles altos cercanos a los 21.70 pesos por dólar. Para la siguiente semana, destacamos la publicación de las cifras de inflación para septiembre así como las minutas de política monetaria de BANXICO. Destacamos este último, pensando que será relevante conocer a detalle los motivos y argumentos de los miembros de la Junta de Gobierno del organismo relacionados a la más reciente baja en la tasa de referencia.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses finalizaron la semana en terreno positivo, dando por terminado una racha negativa que en general mostraron durante varias semanas. La atención de los inversionistas se enfocó principalmente en el primer debate entre el presidente Trump y el candidato demócrata Joe Biden celebrado el martes por la noche. Esto, con el fin de evaluar el desempeño de ambos políticos así como para tener una mayor claridad respecto a su agenda política en la carrera presidencial. Sin embargo dicho debate se caracterizó por ser ríspido así como por continuas interrupciones por parte del presidente Trump. Además, ambos candidatos mostraron cierta negativa en abordar a detalle los temas acordados previamente al evento. Por otro lado, en Washington se han extendido las negociaciones en relación a un nuevo estímulo fiscal. Tanto el Secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, como la presidenta de la Cámara, Nancy Pelosi, han mostrado su disposición e interés por llegar a un acuerdo. Sin embargo, la Cámara de Representantes aprobó la propuesta de los legisladores demócratas de \$2.2 billones USD, lo cual puede llegar a complicar las negociaciones con los legisladores republicanos. Respecto a cifras económicas, se publicaron datos del mercado laboral para septiembre, los cuales se ubicaron por debajo de lo esperado. A detalle, la nómina no agrícola mostró una creación de 661,000 empleos, lejos del estimado del consenso de 859,000 mientras que la tasa de desempleo pasó de 8.2% a 7.9%. Por último, sorprendió el anuncio del presidente Trump en el que comunicó que resultó positivo en la prueba de COVID-19, situación que incrementa la incertidumbre que gira en torno a la elección presidencial.

